
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 4 POR EL MEDIO AMBIENTE  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 12:00 horas del día seis de agosto de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de 
Planeación y Vinculación y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 4, por el 
medio ambiente, Lic. Alejandra Aguilar Escobar-Coordinadora de la Oficina de SEDESO, Lic. 
Francisco Javier López Guerrero – Coordinador de Información y Estadística, Mtra. Alejandra Haro 
de la Torre-Secretaria de Servicios Públicos e Integrantes Ciudadanos del Consejo Eje 4 por el 
medio ambiente, Mtro. Macario Valdez Reséndiz-Director de División Ambiental de la UTEQ, Dr. 
Eusebio Ventura Ramos-Presidente del Colegio de Ingenieros Agrónomos del Estado de Qro., Mtro. 
Christian Reyes Méndez-Rector de la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, Mtro. Gustavo 
Adrián Díaz García-Jefe Académico de la UNIVA, Mtra. Elynor Coromoto Hernández Bossio–
Directora de Relaciones y Desarrollo Centro Sur del ITESM Qro., y el Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - 
Jefe de Departamento de Evaluación de Programas Presupuestales con la finalidad de celebrar la 
sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual  para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 

I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 2da Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los    

programas presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 El Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, da la bienvenida a los 

integrantes de la sesión y comenta que se les hizo llegar la presentación y da lectura al orden del 

día y agradece profundamente el acompañamiento de los consejeros ciudadanos que 

proporcionan su tiempo de manera voluntaria para dar seguimiento al cumplimiento al Plan 

Municipal de Desarrollo y es la segunda evaluación que abarca de abril a junio del presente año, 

el siguiente informe tocaría en el mes de noviembre ya no le tocaría a esta administración, es por 

ello que verán que muchas líneas de acción están al 100% porque ya es el cierre de la 

administración. 
 

 El Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Departamento de Evaluación de Programas 

Presupuestales, realizan la presentación y se muestra el avance de las líneas de acción referente 



 

 

al eje 4 Por el medio ambiente y sus dos programas presupuestales donde el P.P. 7 recuperación 

y conservación ambiental lleva un avance del 70.34% y el P.P. 8 manejo responsable del agua y 

atmosfera lleva un avance del 100.00%. 
 

ACUERDOS DE LA SESIÓN  
 

 El Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, 

muestra el resumen de las líneas de acción del Plan Municipal de Desarrollo se lleva un 

avance del 91.43% y falta por cumplir 8.57%. 

También se muestran las ligas donde se pueden consultar todas las presentaciones y las 

fichas informativas y también las pueden consultar a través de los códigos QR. 
 

 Integrante consejero ciudadano, comenta que desea reconocer el esfuerzo de tener un 

gobierno abierto en el que se invita a participar a los ciudadanos, reconocer la transparencia 

y el que se hayan logrado los objetivos que se plantearon desde el inicio de la administración 

y se pueda tener este seguimiento al Plan Municipal de Desarrollo. 
 

 Integrante consejero ciudadano, desea reconocer la sinergia y esa claridad de visión que se 

tiene en este tema tan intenso que tiene que ver con el cuidado del medio ambiente con la 

interacción de todos los actores y felicita al gobierno municipal y desea haya una transición 

muy adecuada con el siguiente gobierno, porque este modelo puede representar una punta 

de lanza de acciones que no dependan necesariamente del cambio de la administración sino 

que se hagan de manera ya continuada independientemente de quien esté al frente de la 

administración, ojala que pudiera haber continuidad en este ejercicio. 
 

 Finalmente el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, agradece de 

parte del Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-Coordinador de Gabinete y el Alcalde Mtro. 

Luis Bernardo Nava Guerrero todo el acompañamiento y esfuerzo que se tuvo en este trienio 

por parte de los consejeros ciudadanos, su tiempo que han donado. Y agradece también a los 

titulares de las áreas. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos 

convocados, siendo las doce horas con treinta minutos, del día seis de agosto del año dos mil 

veinticuatro se declara finalizada esta sesión.  


